



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.26
R4. 10. 7

指導主事訪問（国語・保健体育）

9月29日（木）、国語と保健体育の指導主事訪問がありました。

国語は3年5組で行われ、石垣りんさんの詩「挨拶一原爆の写真によせて」について、言葉や表現の効果について意見交換を行い、作者の伝えたかった思いを読み取りました。

保健体育は3年2組と4組の合同授業で、バレーボールを選択した（他はソフトテニス）生徒たちの授業を参観していただきました。各自で本時の活動目標を決め、チームの弱点の改善を目指して取り組みました。



【国語と保健体育の授業参観の様子】

その後に行われた全体研修会では、先生たちが7班に分かれて、自分が参観した授業での生徒の学びの深まり状況等について意見交換を行い、翌日からの授業改善に生かしたい取組を発表し合いました。



他教科の授業を参観することで、今後の授業改善に役立つヒントをたくさん見つけることができます。指導主事の先生方に教えてもらったこと、他の先生たちと話し合っただけで気付いたこと等を、「気づき、考え、行動する先生」となって、今後の授業に生かしていきたいと思っています。

英語検定

9月30日（金）放課後、本校で今年度2回目の英語検定が2年生の教室で行われ、5級～準2級まで37名が挑戦しました。

英検は将来の就職活動に有利に働くという話があります。そうでなくても、自分の力試しやモチベーションアップのためにも、この後に予定されている様々な検定試験に挑戦してみたいと思いませんか！？



【英検受験の様子】

校内合唱祭 2022

6日（木）、合唱祭を2年ぶりに単独行事として行いました。成績発表の際に、感極まって涙する生徒が見られるなど、行事に全力で取り組んでいる生徒の姿に感動させられました。

結果をお知らせいたします。

- ゴールド金賞（☆は学年最優秀賞）
1年2組、☆1年3組、2年3組、☆2年4組
3年1組、☆3年5組（全校最優秀賞）
- 指揮者賞（ ）学年・組 [☆は最優秀指揮者賞]
○○○○○(13)、○○○○○(15)、
○○ ○(22)、○○○○(24)、○○○○(31)、
○○ ○(32)、☆○○○○(35)
- 伴奏者賞（ ）学年・組 [☆は最優秀伴奏者賞]
○○○○(11)、○○○○(12)、○○○○○(13)
○○○○(21)、○○○○(24)、☆○○○○(33)
○○○○○(35)



【全校最優秀賞 3年5組の合唱】



この日は、六郷小学校と千畑小学校の6年生が本校3年生の合唱を聞きに来てくれました。その際、MLPで作成したリースを手渡して、教室に飾っていただければうれしいと伝えました。将来の美郷中生とこのような交流ができてよかったです。

【千畑小学校の児童へ】

ありがとうございました！

先日、(有)ルーキースポーツ（大曲花園町）さんから、「駅伝、男女東北大会出場、男子全国大会出場、おめでとうございます！少しですが、使ってください。」とご芳志をいただきました。

地域の皆さんの「心」をありがたく受け止めて「闘志」に変えて、がんばりたいと思います。ありがとうございました。

